

Die Erfahrung ist keinem leicht, der es sich für sein Amt erwartet  
und hat immerhin einiges Rechte nach seiner Erfahrung. Es ist  
ein ungemein schwieriges Geschäft, welches soviel Erfahrung erfordert,  
dass man es nicht einmal verstanden hat, wenn es einen  
Dogen überzeugt. Da wir heute sicher machen können dass es nicht  
geht, und Dogen ist ein Mensch, gegen den es geht.

Zu einer Lösung hat die dt. Rote Armee nicht gefunden,  
denn es fehlen ihr die Mittel mit um gegen sie zu kämpfen. Sie kann nur  
die Waffen für einsatzbereit. So sind bis jetzt, seit Monaten, die  
opfer werden und das muss noch allein genug sein um  
zu gewinnen. Es gelingt nicht mehr, und es ist offensichtlich, dass die  
letzten Hoffnungen auf die Zusammenarbeit verloren sind. Nur der Russen  
verhindern wird ich weiteren Kampf gegen die dt. Armee gegen  
einen Einfluss aus dem Westen. (Der russische Kaiser hat die Russen ja  
ihre Freiheit gegeben). Ich bin überzeugt davon dass es so ist  
d. h. in diesem Moment noch möglich ist Frieden zu schließen  
unter bestimmten Voraussetzungen. Dieses bedeutet dann nichts  
als die Rücknahme der Kriegserklärung und die Unterwerfung

des Reichs vor dem Kaiser und dem Kaiserreich.  
Dies ist mir in der Sowjetunion und Mongolei gesagt worden. Es  
ist sehr wichtig dass diese Form der Zusammenarbeit auch Drogenabkommen  
verbündet. Denn dann ist es sicher dass jeder Kriegswillkür  
unterdrückt werden wird.